
 

様式３          会   議   録        (1/4) 

会議名 
（審議会等名） 

令和元年度第１回中央公民館運営協議会 

事務局 
（担当課） 

生涯学習部 中央公民館（電話７５８－９０００） 

開催日時 令和元年６月５日（水）午後７時００分～８時３０分 

開催場所 中央公民館 1 階 コミュニティ室 

出

席

者 

委員 １８人（別紙のとおり） 

事務局 ４人（館長代理、任期付短時間勤務職員３人） 

公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数    ０人 

公開不可・一部

不可の場合は、

その理由 
 

会議次第 

 
１ 開 会 
２ 委嘱状の交付 
３ 会 長（公民館長）あいさつ 
４ 議長等役員の選出 
５ 議 題 

（１）令和元年度中央公民館運営協議会等活動事業計画書

(案)及び活動費補助金収支予算書(案)について 
（２）令和元年度中央公民館事業計画(案)について 
（３）令和元年度中央公民館専門部員等について 
（４）令和元年度公民館事業への運営協議会委員の担当(案)

について 
（５）令和元年度事業実施結果報告及び今後の事業予定につ

いて 
（６）その他 

 ６ 閉 会 

     



 
 
  

主な内容は次のとおり。（○は委員の発言、●は事務局又は市側の発言及び説明）

 

１ 開 会 

委員の過半数の出席があり会議の成立要件を満たしていること及び傍聴者が

いないことを報告し、午後７時開会。 

 

２ 委嘱状の交付 

  公民館長から各委員へ委嘱状を交付した。 

 

３ 会長（公民館長）あいさつ 

 ●先般６月１日に専門部である体育部、青少年部の委嘱を行ったところである

が、引き続き部員を募集しているので、委員の皆様の中で推薦できる方がいら

したら是非お願いしたい。 

●また、中央公民館のスポーツ推進員の定員は９名であるが、定年制の影響で現

在５名となっている。併せて委員の皆様からの推薦をお願いしたい。 

 ●来月には子どもまつりが開催される。是非参加いただき公民館事業の様子を知

っていただきたい。 

    

４ 議長等役員の選出 

 ●役員の選出に先立ち、中央公民館運営協議会規約の説明及び委嘱した中央公民

館運営協議会委員の構成を説明。委員公募を行い２名の公募委員を選考したこ

と、館区内小中学校５校のＰＴＡへの委員推薦を小学校２校・中学校１校に依

頼し、次回以降の委嘱においてはローテーションで依頼をすること、また、利

用団体協議会の解散に伴い、公民館利用団体の代表者が委員として構成されて

いないが、委嘱に向けて事務局で調整する旨を伝えた。 

    

その後、規約に基づき役員の選出を行い、次の４名を選出した 

議長  牛尾良一委員 （中央地区自治会連合会会長） 

副議長 徳田文夫委員 （中央地区社会福祉協議会会長） 

会計  岡野 博委員 （中央地区青少年健全育成協議会会長） 

監事  中川清一委員 （中央地区自治会連合会副会長） 

 

５ 議 題 

  牛尾 議長の進行により、事務局で説明し、質疑応答を行った。 

（１） 令和元年度中央公民館運営協議会等活動事業計画書(案)及び活動費補助金

収支予算書(案)について説明し、承認された。 

協  議  経  過     （2/4） 



 
 
  

○運営協議会等活動費補助金の額は公民館によって違いがあるのか 

 ●各公民館同額となっている。 

 ○専門部の活動において必要な備品等が老朽化しているが、対応はどうしている

のか。 

 ●備品の購入については、生涯学習課予算の中で執行しているところである。公

民館としては、公民館活動に支障がないよう予算要求をしている。 

 

（２） 令和元年度中央公民館事業計画(案)について説明し、了承された。 

 ○公民館区には３つの小学校があるが、子どもを対象とした事業において、学校

ごとに参加のばらつきはあるのか。 

 ●現在準備を進めている子どもまつりのこども実行委員の構成は、中央小学校３

名、富士見小学校１２名、弥栄小学校７名となっている。 

 ○事業に参加する児童が小学校によって偏りがあることはない。 

 

 ○現在の子どもたちを取り巻く環境は激変、深刻化している。こうした中、公民

館の活動重点目標として青少年の活動を掲げることは重要なことと考える。資

料では、中央地区子ども会育成連絡協議会と連携とあるが、現状、同協議会の

活動は行われていないような状況がある。諸団体が連携し組織を立て直す、改

めて組織を育成していく視点が必要ではないか。 

 ○ジュニアリーダーも同様な状況。全市的に見ても地区子ども会育成連絡協議会

が解散していっており、活動を模索している状況がある。地域には子ども会が

存在しており、どのようにして子ども会を地域の中に吸い上げていくかという

点については、青少年健全育成協議会としても大きな課題と考えている。 

 ○中央公民館における青少年活動を各団体が点検しながら、今後の方向性を考え

ていくことが必要。 

 

 ○活動重点目標における広報活動において、ホームページによる広報についても

記載したほうが良い。 

 ●承知した。 

 

（３） 令和元年度中央公民館専門部員等について報告した。 

 ○地域の様々な方が専門部員等として協力いただけるよう各委員の皆様にも働

きかけをお願いしたい。 

 

（４） 令和元年度公民館事業への運営協議会委員の担当(案)について説明し、了

承された。 
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○担当の事業には積極的に参加し全体の見守りをお願いするとあるが、専門部員

の立場として事業に携わる中、全体を把握することは難しい。 

●当日のみならず準備など事業全体への携わりを通じて、状況等を把握していた

だければと考えている。 

 

（５） 令和元年度事業実施結果報告及び今後の事業予定について報告した。 

 

（６） その他 

 ○地区自治会連合会の会議において、単位自治会における総会等など年間予定が

組まれるものについては、日程が決まり次第公民館予約ができるよう要望があ

った。 

 ●公民館の利用状況等を勘案しつつ検討する。 

 

 

議事終了後、事務局職員の紹介及び次回協議会日時（令和元年１０月２４日

（木）午後７時から コミュニティ室）を事務局より伝え、閉会。 

 

 

以 上 
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中央公民館運営協議会委員出欠席名簿 

№ 所　　　属　　　等 備考 出欠席

1 岡本　和茂 中央公民館 会　長 出席

2 今井　勝明 ☆ 中央小学校 欠席

3 今井　勉 ☆ 中央中学校 出席

4 牛尾　良一 中央地区自治会連合会 議長 出席

5 中川　清一 ☆ 中央地区自治会連合会 監事 欠席

6 田坂　正子 ☆ 中央地区自治会連合会 出席

7 高橋　佑介 ☆ ＰＴＡ（中央小学校） 欠席

8 佐藤　　匠 ＰＴＡ（富士見小学校） 出席

9 栗田　愛子 ☆ ＰＴＡ（中央中学校） 欠席

10 今井　千春 ☆ 中央地区老人クラブ連合会 出席

11 徳田　文夫 中央地区社会福祉協議会 副議長 出席

12 内山　妙子 中央地区民生委員児童委員協議会 出席

13 岡野　　博 中央地区青少年健全育成協議会 会計 出席

14 山下すず代 中央地区スポーツ推進委員 出席

15 近藤　美加 中央地区青少年指導員 出席

16 高原ななゑ 中央地区健康づくり普及員 出席

17 中里　良治 中央公民館体育部 出席

18 太田　道子 中央公民館青少年部 出席

19 川成　晴美 中央公民館館報編集委員会 欠席

20 平山　彰 中央公民館ホームページ編集委員会 出席

21 木口　　榮 学識経験者 出席

22 鳥海　千秋 公募委員 出席

23 井之上　久 公募委員 出席

☆印は、今年度新任又は変更の委員

氏 　  名

 


